
«Роспром-2024»: итоги выставки и подписание договоров

 В третий день работы выставки-форума «Российский промышленник»
Политехнический университет заключил ряд стратегически важных
соглашений, направленных на сотрудничество в научной, учебной,
производственной, социально-экономической и инновационной сферах. 

 

 

 На форуме «Российский промышленник» СПбПУ и АО «Технопарк Санкт-
Петербурга» заключили соглашение о развитии сотрудничества в разных
сферах. Подписи в документе поставили первый проректор СПбПУ Виталий
Сергеев и генеральный директор «Технопарка Санкт-Петербурга» Олег
Якимов. 

 Политех уже сотрудничает с «Технопарком» по направлениям, связанным
с цифровизацией и медтехникой. Партнёры намерены развивать
взаимодействие в новых сферах. «Технопарк» объединяет разноплановые
предприятия малого бизнеса, имеет собственный инжиниринговый центр,
конструкторское бюро, лабораторию по радиоэлектронной технике.
Благодаря соглашению студенты Политеха смогут проходить практику
на современном оборудовании, а учёные вуза — выполнять исследования
и работы, используя возможности компании. 
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 Также Политехнический университет заключил соглашения с опытно-
конструкторским бюро «Электроавтоматика» имени П. А. Ефимова
и компанией «Техприбор», входящими в АО «Концерн Радиоэлектронные
технологии» (КРЭТ), которое, в свою очередь, является частью госкорпорации
Ростех. Напомним, недавно СПбПУ и Ростех подписали соглашение
о всестороннем сотрудничестве в области подготовки, переподготовки
и повышения квалификации специалистов, научно-технического
взаимодействия и информационного обмена. Таким образом, подписание
договоров на «Российском промышленнике» стало следующим этапом
развития сотрудничества. 

 От СПбПУ документ подписал Виталий Сергеев, от «Электроавтоматики» —
заместитель генерального директора Игорь Матрёнин, от «Техприбора» —
первый заместитель генерального директора Евгений Никифоров. 
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 Одним из перспективных направлений взаимодействия Политеха
и «Электроавтоматики» является медицинское приборостроение, поэтому
на совещании представители компании интересовались наработками
Политеха, связанными с ультразвуковой техникой. 

 «Техприбор» и Политехнический университет уже взаимодействуют
в области подготовки специалистов со средним профессиональным
образованием. На совещании участники обсудили возможности подготовки
кадров с высшим образованием для компании, а также выполнение научно-
исследовательских и конструкторских работ. 

 Кроме этого, Виталий Сергеев принял участие в церемонии награждения
победителей и призёров Всероссийского конкурса профессионального
мастерства «Лучший сварщик 2024». Организатор мероприятия —
Ассоциация «Национальное агентство контроля сварки» (НАКС). Напомним, 
торжественное открытие и жеребьёвка конкурса состоялись
в Политехническом университете. 
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 Победителей приветствовали генеральный директор Ассоциации «НАКС»
и председатель оргкомитета конкурса Андрей Прилуцкий, директор
Департамента оплаты труда, трудовых отношений и социального
партнёрства Министерства труда и социальной защиты Российской
Федерации Марина Маслова, президент Ассоциации промышленных
предприятий Санкт-Петербурга Валерий Радченко, выпускник Политеха
1967 года. С приветственной речью выступил Виталий Сергеев. 

 Мне хотелось бы поблагодарить Ассоциацию за организацию важного
конкурса и за создание такого сообщества. Могу отметить, что решение
многих задач, которые стоят перед государством, — развитие собственных
технологий, реализация инфраструктурных проектов и других — связаны
в том числе со сварочными технологиями. Сегодня в зале собрались лучшие
специалисты из лучших. Желаю вам успехов, здоровья, и чтобы
вы действительно любили свою работу, — сказал Виталий Сергеев. 

 



 

 На форуме Политех демонстрировал самые актуальные разработки.
Об их востребованности говорит огромное количество посетителей нашего
стенда, которые знакомились с учёными СПбПУ и обсуждали
сотрудничество. 

 Участие в выставках и форумах мотивирует нас к прорывным
исследованиям, и мы этому рады. Импортозамещение — это прежде всего
технологии, которые важно развивать прямо сейчас в нашей стране.
Укреплять позиции в машиностроении, аэрокосмосе, медицине и других
сферах невозможно без опоры на науку. За текущий год мы кратно
увеличили количество проектов с индустриальными партнёрами, выполнили
огромный спектр задач, о чём и рассказали гостям форума, — отметил
заведующий НИЛ «ЛиАТ» ИММиТ Михаил Кузнецов. 

 В «Российском промышленнике» участвовали и студенты СПбПУ, которые
учатся в Гуманитарном институте на направлении «Реклама и связи
с общественностью». Ребята получили возможность узнать и оценить, как
проводятся конгрессно-выставочные мероприятия такого уровня. 

 



 

 Без сомнений, участие Политехнического университета
в форуме “Российский промышленник” получилось плодотворным.
На стендовой выставке вуз продемонстрировал передовые разработки,
показал свой потенциал. В течение трёх дней представители Политеха
проводили активные переговоры с потенциальными партнёрами и обсудили
дальнейшие планы сотрудничества с уже существующими партнёрами, —
прокомментировал учёный секретарь СПбПУ, доцент Высшей школы
медиакоммуникаций и связей с общественностью ГИ Дмитрий Карпов. 

 Фотоархив 
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